

## Siegerehrung Ortspokalschießen 2025

Bei überaus herrlichem Sommerwetter wurden am Samstag, dem 14. Juni 2025 die Siegerinnen und Sieger des diesjährigen Ortspokalschießens in unserem schönen Biergarten geehrt.

126 Teilnehmer in 28 Mannschaften, somit bisherige Rekordzahl, haben sich spannende Wettkämpfe geliefert.

Der 1. Vorsitzende, Andras Berger, begrüßte die Anwesenden der gut besuchten Siegesfeier, insbesondere die Ehrengäste, Frau Eva Bastian, 1. Gemeindebeigeordnete, Herrn Stefan Ziegler, Ortsvorsteher der Gemeinde Quierschied, Frau Helga Reiss, stellvertretende Ortsvorsteherin und den Vorsitzenden des Heimat- und Verkehrsvereins, Herrn Paul Pendorf. Dieser übergab nach einer kurzen Rede einen Obulus an den Verein.

Andreas Berger bedankte sich bei den ortsansässigen Firmen und Betrieben, die als Sponsoren die Durchführung des Ortspokalschießens unterstützten: AMB Berger, Maler Daniel, Auto Hempel, Firma Elektro Meyer und Gebäudereinigung Schneider.

Der Sportwart Remo Clemens nahm, nach einer kurzen Ansprache, in der er sich bei den Vereinsmitgliedern bedankte, die als Helfer das Ortspokalschießen erst ermöglichten, die Ehrungen vor:

### Mannschaften:

#### Damen

1. Sunshine Snipers (263,7)
2. Kittelclub (242,0)
3. Die Fichte. (230,7)
- 4.

#### Herren

1. 3 Dumme, kein Gedanke (269,4)
2. Kittelclub. (266,8)
3. WB 1920 (266,0)

### Einzelwertungen:

Beste Schützin: Sandra Hohenadel (95,8)  
Bester Schütze: Tim, SGMQAHU (93,0)  
Bester Jungschütze: Fiete Popki. (91,2)

Der Ortspokal, ein von der Gemeinde gestifteter Wanderpokal, wurde an die beste Mannschaft des Turniers, „3 Dumme, kein Gedanke“, überreicht.

Schützinnen und Schützen der ersten drei Mannschaften erhielten Medaillen.

Den besten Einzelschützinnen und Einzelschützen wurde ein Pokal überreicht.

Die „Rote Laterne“ für den Schützen mit den wenigsten Ringen durfte in diesem Jahr Frau Gabi Kucera mit nach Hause nehmen.

Nach dem offiziellen Teil saß man noch lange im gemütlichen Biergarten zusammen bei interessanten Gesprächen und gutem Essen. Für das leibliche Wohl sorgte unsere Wirtin Kimberly mit ihrem Team.